

En la U. de Concepción:

# Fracasó ocupación propiciada por FEC

Sólo la Facultad de Educación respondió, a través de sus centros de alumnos, al llamado de la directiva de la Federación de Estudiantes de ocupar ayer durante la mañana 8 facultades como una forma de denunciar la crisis del crédito universitario que afecta a los alumnos. Así lo confirmó a EL SUR el presidente del organismo estudiantil, Alejandro Navarro Braín, precisando que es en esta facultad donde se enfrenta el mayor número de problemas relacionados con el crédito.

La ocupación ayer se centró de preferencia en el edificio donde funciona el Departamento de Currículum, Filosofía y Ciencias de la Educación. También fue ocupado el Departamento de Historia y durante una hora en la mañana el edificio del decanato de la Facultad de Educación, Humanidades y Arte.

Ante una consulta de EL SUR respecto a una pérdida de capacidad de convocatoria para esta movilización, el presidente de la FEC dijo que esta acción si-

gue pendiente y que se realizará enmarcada en el calendario nacional de movilización universitaria que definirá el Confech en la reunión que sostendrá este fin de semana en la ciudad de La Serena.

En todo caso, expresó que la respuesta de ayer en la mañana fue positiva porque la hubo donde se viven los mayores problemas. Además, los estudiantes están en plena época de certámenes, lo que les ocupa todo el tiempo. El dirigente recalcó que ayer no se impidió la realización de ningún certamen.

El panorama en el resto de las universidades de la zona se mantiene tranquilo. La Universidad del Bío-bío, en plenos certámenes, preparándose para tomar dos semanas de vacaciones a partir del 8 de agosto, y la Universidad Católica, sede Talcahuano, para retornar a clases el lunes próximo, aunque se anuncia que ese día harán efectivo un paro.